



Junta de Gobierno Local

## **APROBADA LA SUSCRIPCIÓN DE UN CONVENIO DE PATROCINIO CON LA FUNDACIÓN “LA CAIXA” POR UN IMPORTE DE 210.000 EUROS PARA ACTIVIDADES CULTURALES**

La Fundación “la Caixa” aporta esta cantidad para actividades de la Agencia para la gestión de la Casa Natal de Pablo Ruíz Picasso y otros equipamientos museísticos y culturales

18/11/2022.- La Junta de Gobierno Local ha dado hoy el visto bueno a la propuesta de la Comisión Técnica de Patrocinio para la suscripción de un convenio de patrocinio en relación con la celebración de varias actividades de carácter cultural de la Agencia para la gestión de la Casa Natal de Pablo Ruiz Picasso y otros equipamientos museísticos y culturales. La entidad con la que se suscribirá este convenio es la Fundación “la Caixa”, con una aportación dineraria de 210.000,00 euros.

El convenio tiene una vigencia hasta el 30 de junio de 2023 y contempla la producción de actividades de mediación cultural, exposiciones temporales y actividades dirigidas a los más desfavorecidos en el Museo Casa Natal de Picasso, el Centre Pompidou Málaga y la Colección del Museo Ruso de San Petersburgo.

### **DISPENSAS ACÚSTICAS**

Por último, la junta de Gobierno Local ha dado luz verde a tres expedientes para dispensar de los objetivos de calidad acústica, con carácter excepcional, la celebración de eventos en vía pública en las próximas semanas. El primero de ellos se refiere a la celebración del evento “Poblado Navideño del Corte Inglés 2022” desde el 24 de noviembre al 8 de enero en la Avenida de Andalucía, en horario de 10.00 a 23.00 horas.; el segundo de los expedientes es para la feria gastronómica ‘Sabor a Málaga’ que se va a desarrollar del 21 de noviembre al 13 de diciembre en el Paseo del Parque de 11.00 a 21.00 horas; y el último de los expedientes aprobados es para la celebración del concierto de clausura del Mobile Week Málaga en la Plaza de Tabacalera desde las 11.00 a las 16.00 horas el próximo 4 de diciembre.